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さん、こんにちは！ 江口グループわくわく倶楽部
ニュースレターを読んで頂きありがとうございま

す。5月になりました。4月の桜満開の季節も大好きです
が、私はやはりこの新緑の5月の季節が一年の中で一番
大好きだなって思います。緑いっぱいの中をランニング
することは実に最高です。10月の金沢マラソンを申し込
みましたので、それに向けて頑張りたいと思います！

設業は3K（きつい、危険、汚い）って言われます。
そして休みがないとか、残業が多いとかそのよう

なイメージが世間一般からはあるそうです。イメージが
悪いと言われている建設業なので、イメージの悪い建設
業で働きたい若者が少ない状況がありました。実際に若
者が昔より少なく、高齢化が進んでいるのは事実かなっ
て思う時もあります。私も8年くらい前の採用活動中に学
生からもらった言葉が衝撃的過ぎて、これは建設業のイ
メージが悪すぎるんだなって実感することがありました。
　何て言われたか？？「建設業って未来あるんですか？」
「親から建設業はよくないから止めときなさいって言わ
れたんですが大丈夫ですか？」ってこんな衝撃的なこと
を言われました。世間一般の人が、こんな風に思ってい
るのなら「建設業で働きたい！！」っていう若者が減ってい
ても仕方がないなって考えてしまいます。でも、よく考え
るとこれって建設業のイメージが悪いのではなく、建設
業のこと、建設業のよさを知らないからなのではないか
と思います。そしてその原因は長い間、この業界で情報
の発信をしなかったからじゃないかと気づきました。
　発信していなかったのは建設業の中でも特に土木工
事です。建設業は大きく土木と建築の2つに分かれます。
建築はカッコイイ建物を建てたいとかで志す若者が土木
より多いと思います。でも土木カッコイイっていう声を今
まで聞いたことがほとんどありませんでした。それは土
木のカッコよさを発信してこなかったからだと自分は考
えています。なぜならこれまで長きにわたり発信する必
要がなかったからです。
　戦後焼け野原の日本の国を造ったのは土木のチカラ、

そして高度経済成長期においては公共投資をバンバン
行い、右肩上がりの業界でした。だから情報発信や広告
宣伝をしなくても仕事があった時代がありました。一般
的に広報活動は営業のために行うことが多いと思いま
す。でも入札制度というものがある限り、広報活動を行
う必要がありません。そこが他の業界と大きく違うとこ
なんじゃないかと思います。それが2000年に入り、公共
投資そして民間も含めた建設投資額が落ち込んできま
した。そしてそんな時にマスコミで報道されるといえば、
談合、箱モノ行政、税金の無駄遣い・・・とそんなニュース
ばかり。それにプラスして3Kと言われ、恐そうな人が働
いているというイメージも重なり、段々と建設業、特に土
木工事のイメージが悪くなったのではないかと考えてい
ます。
　だけど、この仕事をしている一人としてこの土木という
仕事に誇りを持っているし、人の役に立つ仕事なのです。
英語で土木というのは「Civil Engineering」といいます。
Civilは市民、Engineeringは工学や工事という意味。土
木は“市民のため”の工事なのです。皆さんの生活にな
くてはならない仕事です。人のためになる仕事ってヒー
ローだと思います。ヒーローってカッコイイじゃないです
か！ だから土木もカッコイイ、現場で働いている人はカッ
コイイですよ！ 汗がキラリと光り、目を輝かせ働いている
姿は最高です。こんなカッコよさをみんなには知っても
らいたいと思っています。
　そして今の現場はキレイに整理整頓されています。ト
イレなんかも今はとってもキレイです。ウォシュレット付
きのトイレもあります。もちろん3Kって言われる部分も
あるのは事実です。でも、そんなことを消し去るくらいに、
カッコイイこと、やりがいあること沢山あります。こうい
うことをしっかりと発信しなくちゃいけないと思い、江
口組がSNSを頑張っている理由です。イメージが悪いと
どんどん土木で働く人が減っていくと、困るのは市民の
皆さんです。皆が生活に困っているって、嫌だなって思い
ます。土木の魅力を伝える土木広報をこれからもがんば
ります！！

  土木のカッコよさを発信し、多くの人に知ってもらいたい！
江口グループ　代表取締役社長　江口　充
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土木広報大賞２０２１
表彰式に参加しました！

代目の江口グループ現場だより４

木広報大賞2021の表彰式が3月28日に四ツ谷の
土木学会にて行われました。

　「身に余る光栄に存じます」とはまさしくこのことです。
錚々たる顔ぶれの中、まさか江口組がこの場所にいるこ
とが信じられなくて会場着いて直ぐはフワフワした感じ
でいました。表彰式が進むに連れて慣れてくるとこの場
所にいられることがじわじわと嬉しくなってきました！た
くさんの方とのご縁があり“土木Q”が土木広報大賞優
秀賞を頂けたなというふうに思っています。感謝の気持
ちいっぱいで、会社を代表して表彰状とクリスタルトロフ
ィーを頂きました。

彰式で選考委員長の田中里沙さんから「まちの安
心安全を使命としている立場から、楽しく発信し

ている作品が多かった」と講評を頂きました。おっしゃる
通りファン創りプロジェクト土木Qも楽しく発信していま
す。これからも楽しく土木広報をやっていきたいと思い
ます。よろしくお願いします！

月１日に江口グループ入社式を行いました。今年は
新入社員が3名、中途で入社された方1名と計4名

の新しい仲間が加わりました。新メンバーのあいさつでは
4人とも緊張しながらもこれから頑張ろうという決意を聴
くことができ、社員みんなで入社を歓迎することができま
した。

年の入社式も昨年と同様にリアルとオンラインの
ハイブリッド形式で行いました。同じ場で歓迎する

ことはできませんでしたが、総務部の園井さんたちが中心
となって歓迎動画を作成し、社員一人一人歓迎の言葉を新
しい仲間に伝えました。
　江口組工事部に3名、クリエイション江口ドライアイス
洗浄センターに1名、それぞれ配属され頑張っています。
4名をよろしくお願いします！！

受賞者の皆さんと記念写真

クリスタル
トロフィー

歓迎動画上映中

辞令交付

入社おめでとう！

令和４年度江口グループ入社式。
新しい仲間が４名加わりました！
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チカコとチカクで働きたい人募集中。
土木広報を一緒に楽しもう！

こいのぼりを持って、

ヘルメットではなく、

かぶとをかぶったえぐ

木広報大賞優秀賞を受賞した江口組は土木広報の人を募集中です。江口組の
土木広報はCHIKACO姉さんたちが中心となり頑張っています。土木広報の

仕事はCHIKACO姉さんたちとSNSを発信したり、動画を作ったりという仕事はもち
ろん、これからはオリジナルキャラクターをもっと活かして広報活動を頑張りたいと
考えています。

して新しいことにも一緒にチャレンジしていきたいですね。何よりCHIKACO
姉さん（チカコ）と近く（チカク）で働けることが魅力かもしれませんね（笑）。

土木広報に興味がある方はご連絡ください！

江口組のキャラクターたちで
カレンダーを作りました！
どの季節もにぎやかです★

さんこんにちは。総務部の村木絵里香です。
先月、江口組キャラクターの新しいイラストが完

成しました！
　江口組には社内に飾る用のカレンダーがあり、そのカ
レンダーに江口組のキャラクターを使えたら前よりもっ
とオリジナル感がでていいのではないかと思い、イラス
トレーターさんにお願いをして作っていただきました！
　どのキャラクターからも四季を感じられる可愛らしい
仕上がりになりました♪ ありがとうございます！

のイラストは社内カレンダーだけではなく、現場
などいろいろな場面でもこれから活用していけた

らいいなと思っています。
　これから町の中で江口組のキャラクターたちを見かけ
ることが更に多くなりそうです(^^)。
　社内カレンダーも華やかに完成させることができて良
かったです。　
　来年の作成も頑張ります！

7月のイラストは
☆七夕☆

「願い事叶いますように
･･･」
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土木広報募集中
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  お店を紹介、みんなに知ってほしいこと、

ご意見・ご感想などがございましたら

ご連絡下さい!

こんにちは。新緑のまぶしい季節になりましたね。
新しい生活を送っている方は少し慣れてきたころ
かなと思います。
今月も“私の朝のひととき”です。
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